



知心体夢

ち こ たい む

那覇市立那覇小学校 校長 松島良規

【学校教育目標】

- (知) かしこく
- (心) ゆたかに
- (体) たくましく
- (夢) 未来に伸びゆく
那覇っ子

2学期始業式を迎えて！

短い秋休みが終わり今週から2学期が始まりました。なはっ子の皆さんは、1学期を振り返り「自分の行動や実践はどうだったかな」と考え、できたこと、できなかったことをはっきりさせ、また新たな目標や決意を持って2学期を迎えていますか。私たちは、自分がやってきたことの振り返りを行い、評価・改善をして、また新たな目標や決意を持って頑張るといふサイクルを繰り返すことは、成長する上でとても大切なことなのです。また、「自分で決めた目標を持つことの大切さ」をこれまでも話してきました。それはなぜかという、私たち人間は、目標があることで努力をし、努力したことで成果を期待するものです。目標を設定することなくただ努力しているのでは、やる気も高まりません。また、**自分自身**で目標を設定することで、困難を乗り越えて頑張ろうという強い意志を持つことができます。今年度の残り半分を有意義に過ごせるようにしっかり頑張ってください。

3年ぶりの旗頭フェスタ開催！

那覇市の児童生徒の居場所と出番づくりを目的とした「やる気・元気旗頭フェスタ in なは」が、新型コロナウイルス感染症拡大の影響により過去2年は中止となりましたが、今年度は感染対策を踏まえた上で沖縄セルラースタジアム那覇で開催されました。なはっ子の子供達も夏休み前から参加募集をかけ、最終的にはどうにか8名が残り、フェスタに参加しました。当日は、時折強い風にも負けないように一生懸命バランスを保とうと必死にこらえている子どもたちの姿が印象的でした。練習から最後まであきらめずにやり遂げた子どもたちを褒めたいと思います。指導して下さった地域の方に感謝します。ありがとうございました。



那覇大綱挽きまつり3年ぶりに開催！

秋の風物詩、那覇大綱挽き！新型コロナウイルスの影響で、2020年・2021年と2年連続で中止、延期となりましたが、今年度は3年ぶりに規模を縮小して開催されました。今年度は、人数制限を設け事前登録制となり、綱も全長186m(ギネス認定時)から160mに短縮し、手つなを300本から200本へと縮小されました。本校区にある那覇大綱挽久茂地盛鶴保存会旗頭の旗頭も国際通りを通る旗頭行列に参加しました。その中で、なはっ子の子供達も子供用の旗頭を一生懸命持ち上げたり、空手の演武でまつりを盛り上げていました。参加した皆さん、お疲れ様でした。とてもいい経験になったと思います。



那覇地区及び沖縄県 PTA 連合会会長賞受賞！



おめでとうございます。

去った6月11日(土)、たごホールにおいて PTA 連合会の表彰式がありました。本校からは PTA 会長の平安座陽介さんが県と地区の両方から会長賞を受賞しました。これまで本校 PTA 活動に積極的に参加し尽力して頂いたことに心から感謝します。おめでとうございます。

10・11月行事日程

月日	曜日	行事	月日	曜日	行事
10/23	日	PTA作業(9:00~11:00) 那覇市長選挙	10/10	木	避難訓練(地震・津波)
27日	木	運動会会場設営(6年:6校時/5年生までは5校時まで)	16日	水	児童朝会(放送)
28日	金	運動会前日準備(6校時:5,6年)	20日	日	修学旅行(6年)1日目
30日	日	第7回運動会	21日	月	修学旅行(6年)2日目
31日	月	振替休日	22日	火	6年振替休
11/1	火	教育相談(特別日課)~15日	23日	水	勤労感謝の日(公休日)
11/3	木	文化の日(公休日)	26日	土	なはっ子祭り 13:00~16:00
11/8	火	修学旅行説明会	30日	水	お話朝会(6年合唱発表)

運動会に向けて各学年がんばる！

10月30日の運動会に向けて、各学年では素晴らしい演技を披露できるように一生懸命頑張っています。



〔3年生のリズムダンス〕 〔5,6年生によるエイサー〕

校長先生が素晴らしいと思っていること

皆さんは、毎朝正門から校舎玄関までの通路がきれいに清掃されていることに気づいていますか。スクール・サポート・スタッフの芦原栄喜さんが毎朝きれいにゴミや枝葉を拾っているのですが、6年生、2年生のこども達が朝早くから来て手伝ってくれています。校長先生はボランティア精神のある素晴らしい行いだとしてとても感心しています。いつもきれいにしてくれてありがとうございます！